

Sponsorenlauf „Kinder laufen für Kinder“

Schülerinnen und Schüler der Gutenbergschule erlaufen große Spendensumme

Für den 25. August rief der StadtSportVerband (SSV) zum wiederholten Male zu einem zentralen Sponsorenlauf der Grund- und weiterführenden Schulen von Sankt Augustin auf. Natürlich nahmen auch die Schülerinnen und Schüler der Gutenbergschule mit großer Begeisterung daran teil - und das mit einem hervorragenden Spendergebnis:

Immerhin werden 90 Prozent der erlaufenen Sponsorengelder der Schule für die Verwendung eigener zweckgebundener Aufgaben zur Verfügung gestellt, um nämlich bedürftigen Kindern die Möglichkeit zu geben, mit ihren Freunden an Förderprojekten und Klassenfahrten teilzunehmen. Bekanntlich können immer mehr Familien nicht mehr die Beiträge für Sportverein, Schulbücher, Klassenausflug oder das Mittagessen ihrer Kinder bezahlen. Manchmal fehlt es auch an der nötigen persönlichen Ausstattung für die Ausübung von Sport im Verein wie Sport- oder Fußballschuhe, Trainingsanzüge usw. Voller Freude erwarteten die Mädchen und Jungen den Startschuss, um sich dann nach jeder gelaufenen Runde ein Gummibändchen geben zu lassen. Natürlich durften alle Kinder auch Pausen einlegen oder auch zwischendurch gehen, aber alle Kinder waren heiß darauf, so viele Bändchen wie möglich für einen



Ein unübersehbare Schar von Kindern nahm am Sponsorenlauf teil

guten Zweck zu erhalten. Denn auch die 10 Prozent der gespendeten Gelder, die beim SSV verbleiben, werden für die Förderung bedürftiger Kinder verwendet, um z.B. den Mitgliedsbeitrag zu übernehmen oder Sportangebote für den gebundenen Ganztags zu realisieren. Deswegen gebührt den Organisatoren des Spendenlaufes ebenfalls ein dickes Lob für ihre ehrenamtliche Tätigkeit.



Mit großem Erfolg nahmen die Kinder der Gutenbergschule am Sponsorenlauf teil